



## 事故にあわない、おこさない 秋の交通安全運動

9月21日から30日まで「秋の交通安全運動」が実施されました。

初日の21日には、町民や町内各企業、交通協会会員など約70人が参加し、交通安全祈願祭・交通安全集会が行われました。

集会では、長年にわたり交通安全運動に尽力された、木村克巳(万谷)さん、銭盛進(余路米)さんに鹿角交通協会会长から、表彰状と記章が伝達されました。

運動期間中は、町内主要交差点での街頭指導を通じて、交通安全の啓発と交通事故の防止を呼びかけました。

今後も歩行者、特に子どもや高齢者の安全確保や自転車での交通ルールの遵守、飲酒運転の根絶を目指しましょう。



## 第35回秋田県高齢者8人制バレー・ボール親睦交流大会 小坂アカシヤチームが優勝

9月12日、小坂町老人クラブ連合会の「小坂アカシヤチーム」が、秋田県高齢者8人制バレー・ボール親睦交流大会の優勝報告に町長のもとを訪れました。

小坂アカシヤチームは、9月7日に秋田市のCANアリーナで行われた交流大会のブロック別男子の部において、日頃の練習の成果を存分に発揮し見事優勝を果たしました。

報告を受けた細越町長とともに、あらためて優勝の喜びを分かち合っていました。



## 長年の地域安全への功績が認められました 小館貞夫さんが警察局長・防犯協会長表彰

9月16日、鹿角警察署において、東北管区警察局長、東北防犯協会連絡協議会長連名表彰伝達式が行われ、小館貞夫さんが表彰されました。

小館さんは、防犯パトロールや声かけ運動など地域安全活動に積極的に取り組み、地域安全意識の高揚と犯罪防止に努められています。

また、町の民生委員としても活動しており、安全安心のまちづくりに尽力した功績が認められたものです。



## 結婚50周年をお祝い 小坂町金婚夫婦顕彰式

9月19日の敬老の日、結婚50周年を迎えたご夫妻をお祝いする式典が行われました。

長年苦楽を共にした夫妻を町として祝福したいとのことから、昨年に引き続き開催されたものです。

今年は、昭和46年9月16日から昭和47年9月15までに婚姻届を提出した5組のご夫妻から申込みがあり、顕彰式には全5組がご出席されました。

末永く夫婦円満でお過ごしになることを祈念し、町長からは顕彰状と記念品のほか、アカシア蜂蜜や町内菓子店等の商品を詰め合わせた特産品セットが贈呈されました。